
R E Q U E R I M E N T O    Nº    040⁄2011
EMENTA:  Transferência da 1ª à 3ª séries nas Escolas do Areratama.
     
 
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
Considerando que diversos moradores do Araretama nos procuraram e fizeram esse pedido;
 
Em face ao acima exposto,
 
R E Q U E I R O    àMesa, consultado o Egrégio Plenário, se oficie à Professora Gicele de Paiva Giudice, 
Dirigente Regional de Ensino -Diretoria de Ensino – Região de Pindamonhangaba, solicitando estudos 
visando analisar a possibilidade de  transferir a 1ª, 2ª e 3ª séries do Supletivo do Ensino Médio que 
hoje funciona no CAIC, para a Escola “Dr. Ivahy Badaró”, ambas no Araretama, vindo assim atender 
o pedido da população.
 
 
 
 
Plenário “Dr. Francisco Romano de Oliveira”, 26 de setembro de 2011.
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